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 定例会一般質問通告書 

平成３１年第１回上関町議会定例会（３月） 

 

 

 

 

 

 

◆質問者１  山 根  善 夫 

質問事項 質問要旨 

   空き家の活用と移住希望者

への対応  

 

 

 

 

 

移住を考えるときに、仕事のこと、住むところがポ

イントとなってくる。空き家の活用をするのもひとつ

のカギとなるのでは。そこで提案として、仕事を体験

してもらうために、移住を前提とした体験型の宿泊所

として空き家を利用するなど、空き家と仕事のコラボ

を考えては。その際、町の仕事を外に発信してはどう

だろうか。これら、空き家の活用と移住希望者に対す

る町の考えをお尋ねしたい。 

◆質問者２  清 水  敏 保 

質問事項 質問要旨 

１.祝島小学校の再校を早急

に 

①祝島から通学する児童の現状についてどのように

考えているのか。また、来年度からの対策について。 

②祝島小学校を再校するまでの間の上関小学校通学

以外の教育方法について。 

③上関町内全域における教育機会均等に向けた取り

組み、今後の方針について。 

④上関町内全域におけるへき地教育に向けた取り組

み、今後の方針について。 

２.若い世代が描く上関の思

いに応えるには 

先日開催された中学生議会で、中学生議員は上関町の

現状や課題、問題点を指摘し、また各地の事例を紹介

して提案していた。中学生の若い世代の方々も、上関

は自然豊かな町であることを強く感じ、生まれ育った

上関が好きであるからこのような意見や提案が出て

くるのだと思う。中学生の若い世代が描く上関につい

てどのように受け止めたかお尋ねしたい。 
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◆質問者３  海 下 竜 一 郎 

質問事項 質問要旨 

 今後の町の観光振興につい

て 

行政報告の中で、城山歴史公園の河津桜は観光資源

のひとつとして更に整備を進め、広くＰＲしていきた

い。また上盛山の道路整備も含め、花木公園の整備な

どを行うことにより更なる観光振興を図っていきた

いとあった。今後、観光振興を進めていく中で、町の

受け入れ態勢の充実や花木公園など、いつ頃から進め

ていくのかお伺いしたい。 

◆質問者４  山 戸   孝 

質問事項 質問要旨 

１．上関原発予定地、原発以

外の道も視野に  

 

 

 

 

 

 

これまで原発予定地を原発以外の使用について、中

国電力から町へ、あるいは町から中国電力へ、相談や

投げかけがあったことはないかお訊ねしたい。 

また、原発以外の方法で予定地を活用するとすれば、

自然を生かした体験型観光の場として田ノ浦周辺は

町内では有数の拠点となり得ると考えているが、その

点について町長はどのようにお考えかお訊ねしたい。 

２．高齢者目線の住みやすい

町づくりを  

 

近年建設の施設等はバリアフリー化が進みつつあ

るが、日常生活上でのバリアフリー化を進めてもらい

たい。 

また、交通が不便なへき地では特に医療の確保は重

要な問題であるので、町内の医療体制をこれ以上後退

させないようお願いしたい。 

高齢者が住みやすい町ということは、高齢者のみな

らず一般町民、そして町の将来を支える若い世代や子

どもたちにとっても住みやすい町であるといえると

考えるが、町長のお考えをお訊ねしたい。 

 


